

# St. Ingberter Zeitung

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

FREITAG, 11. SEPTEMBER 2015 NR. 211 Saarbrücker Zeitung SEITE C3

## Schutzengel beteiligen sich an notwendigem Autokauf

Der Blieskasteler Verein spendet 3000 Euro

**Weil der schwerkranke A. häufig in Kliniken in Frankfurt und Homburg gefahren werden muss, war aus Kilometer-Gründen für seinen Vater ein neues Auto nötig. Die Schutzengel geben für den Citroën Jumpy 3000 Euro.**

**Blieskastel/Dudweiler.** Der elfjährige A. aus Dudweiler ist schwerkrank und schon fast sein ganzes Leben in medizinischer Behandlung. Der an Leukämie erkrankte Junge, der drei Geschwister hat, musste schon zwei Mal transplantiert werden und ist nach vielen Therapien leider immer noch schwer krank. Sowohl die Therapien als auch die Fahrten in die Kliniken sind für das Kind und seine Familie stets sehr belastend.

### Regelmäßig in die Klinik

Seit einigen Jahren schon wird der Junge im Frankfurter Klinikum mitbehandelt. Regelmäßig ein- bis zwei Mal wöchentlich wird er von seinen Eltern nach Frankfurt oder in die Kinderonkologie der Universitätsklinik in Homburg gefahren. Das Fahr-

zeug der Familie hatte so eine immens hohe Kilometerlaufleistung und einen hohen Verschleiß. Als der Vater vor einigen Wochen in brütender Sommerhitze wegen eines erneuten Fahrzeugdefektes auf der Autobahn bei Mainz liegen blieb, was nicht nur für den kranken Jungen sehr belastend war, entschloss er sich notgedrungen zur Anschaffung eines neueren Fahrzeuges. Allerdings konnte diese finanzielle Belastung von der in bescheidenen Verhältnissen lebenden Familie nicht alleine getragen werden.

Der berufstätige Familienvater hat durch die zeitaufwendige aber unabwendbare Betreuung seines kranken Jungen viele Ausfallzeiten bei seiner Arbeit. Ein dadurch geringeres Monatseinkommen ist die Folge für die sechsköpfige Familie. Der Kauf eines neuen Citroën Jumpy war also nur mit Spendengeldern zu verwirklichen. Die Blieskasteler Schutzengel haben sich neben anderen Organisationen an der Hilfsaktion zur Anschaffung eines Fahrzeuges für die Familie mit 3000 Euro beteiligt. *red*